Cyclotourisme.

Aménagements cyclables: Albi sert d'exemple



A gauche, Mme Béatrice Barrière, présidente du comité départemental des cyclotouristes du Gers; à droite, Mme Danielle Arrieu, conseillère municipale à Auch.

Ce week-end, deux Gersoises ont visité notre ville afin d'étudier l'expérience albigeoise en matière de promotion des déplacements à vélo.

Il s'agissait de la présidente du comité départemental des cyclotouristes du Gers, Mme Béatrice Barrière, et de Mme Danielle Arrieu, conseillère municipale à Auch.

Mme Arrieu s'est dit particulièrement intéressée par les contresens cyclables: « C'est un aménagement qui offre une bonne sécurité tout en facilitant les déplacements à vélo ». Elle a également apprécié les coussins qui ont été installés à plusieurs endroits. « Ce type de ralentisseur est efficace, mais moins bruyant qu'un dos d'âne. Il ne gêne pas les bus et les deux-roues ».

Pour Mme Barrière, l'expérience albigeoise « montre qu'il est possible de réaliser des aménagements cyclables simples et efficaces. Tout n'est pas parfait, mais le réseau a beaucoup évolué depuis ma dernière visite. Les cyclotouristes vont encourager les villes gersoises à faire un effort similaire. Les déplacements à vélo réduisent la pollution et améliorent la santé. Trop d'enfants souffrent d'obésité ».